
Spiritual Building-Stone No. 164

Realize Who Are You!
认识到你是谁？

加拉太书4:4-7，“你们既为儿子，神就差遣他儿子的灵进入你们的心，呼叫：‘阿爸！父！’可见，从
此以后，你不是奴隶，乃是儿子了；既是儿子，就靠着神为后嗣。”
   
    我经常说起在全球的传道事工中我总是会遇到两种人。我会遇到两种人。其中之一是五旬节派的，
另一种是基要派的。
基要派的人知道他的位置站在哪里。他藉着道接受。“因着承认，我是神的一个儿子。”瞧？他站在

他的位置上，但他对他所谈论的东西没有信心。五旬节派的人有很多信心，但不知道他们是站在哪里。
他不知道他是谁——或他们是谁。
这就好像一个人在银行里有钱，但他不知道该如何写支票。而另一个人会写支票，但在银行里却没有

钱。【1】
    如果你能两样都得到，你就能拿到钱。巴不得他们能认出你是谁。你是神的儿女，不是你将来是天国
的继承者。我们现在就是王（启示录1:5-6）认领你的法定权利。不要让撒旦把任何东西压在你身上。你
是属于神的（约翰一书4：4）。他没有权利阻止这点。
人总是看他们的症状。牧师会为他们祷告；他们走开后，说：“哦，我似乎没有好一点。”哦，那

不是医治。症状是最坏的东西，那是魔鬼拥有的最能吓唬人的东西。症状跟医治没有任何关系，医治只
是因为神这样说了。
哦，如果有什么人曾有过症状的实例，那就是约拿。他有过那些症状，退后，双手被绑在身后，在

鲸鱼的肚腹中，在大洋中约一英里的深处，波涛汹涌，海草缠绕在他的颈项上。谈到症状，他朝这边
看，是鲸鱼的肚腹。朝那边看，也是鲸鱼的肚腹。他所看到的每一处地方都是鲸鱼的肚腹。但他
说：“他们是虚谎的事。”（约拿书2:8；列王记上9:1-3）好的。他说：“我不再看这些鲸鱼的肚腹，
主啊，我要再一次仰望你的圣殿。”取决于你看的是什么。如果你看的是你的症状，那些症状就会在那
里。如果你看的是神的道，症状就会消失。
为什么约拿那么做？因为他知道当所罗门奉献那圣殿时，他说：“主啊，如果你的儿女在任何地方

处于麻烦之中，他们仰望这圣殿并祷告，愿你在天上垂听。”（历代志下7:11-17）【2】

听着。你是神立约的子民（希伯来书9:11-22）。神在各各他撕裂了基督，立了那约，亲自起誓。他
把身体带上了高天，这身体有一天会再返回来。但他差圣灵回来带领教会（使徒行传2:1-4；5:31）。在
基督耶稣里的同样生命今晚也借着圣灵在教会中，行出跟他在这地上时所行的同样的事。你已经接受
了。你拥有这约。这是写给你的，并由神起誓。你不会失败。当你认出你是谁时，那就会使魔鬼发怒，
肯定会的。
我竭力要做的就是让人们明白，让他们认出他们是谁。瞧？如果你们今晚能真正认出你们是谁，就

会有一股自然生发的信心旋风吹过这里，以至于不会剩下一个病人。如果在这里的人能认出他们是谁，
就不需要叫祷告队列了。这是你能唯一做到那样的方式。
在外国，人们四处反对那些鬼魔和能力等等，你是怎么想的？你必须要知道你是站在哪里。撒旦不

在乎你喊叫的多么大声。撒旦不在乎你是多么能跳上跳下。撒旦会赖在那里。但他必须要听从信心。每
次信心都会让他挪开。所以这就是今天的境况。教会拥有祝福（以弗所书1：3），却不知道。【3】

 问题：每个神的儿子都会满受恩膏而行出神迹奇事和异能吗？或者只有在圣灵的带领下才能行呢？

 是的，是在圣灵的带领下。如果你是神的儿子或神的女儿，无论是什么，当你领受了圣灵，圣灵就
会带领你行那些事。【4】

这就是今晚五旬节派教会的问题所在，全福音派的人们，他们不能认出他们是谁。今晚你们不能认
出在这个会堂里的能力，因着不信，能力被约束了（哥前4:20）。这是唯一的事。如果神能得到一个通
道，借着你来运行，他所能做的事就无法估量了，但这被限制住了。你不能让它释放，你用不信约束住
了它。【5】

    但问题是，他们忘了他们是谁。他们认为：“哦，我不知道。”哦，弟兄，你们重生的人是神的儿女
（约一4:4），在神面前与耶稣基督有同等的权利。哦！就是这个使魔鬼愤怒。愿神的教会意识到他们是
谁。意识到你们所拥有的权利，神所赐的特权。

 撒但没有任何权利；他只是纸老虎。他所拥有的一切都在各各他被剥夺了，就是当耶稣基督代替罪
人死在各各他的时候（西3:13-15）。撒但再也没有合法的权利控制任何东西。哈利路亚！一切都放在教
会和信徒的手上。是那样的。撒但输了。他只是个纸老虎。

 甚至死亡本身，当蜜蜂失去了毒刺时，它仍然是蜜蜂，但它没有刺了。死亡没有刺来螫信徒，它的
刺没了(林前15:51-57;希2:9)。死亡正在周围唱：“哦，这是路的尽头。”我却能指向各各他，将复活指给他
看。哈利路亚！【6】

    我们算自己是死的（罗6:11）。我们藉着洗礼归入他的死，与他一同埋葬，在复活中与他一同复活(罗



6:3-4)。现在我们已经在里面了，不是我们将要；我们已经复活了。哦！我们现在，不是将要，我们现
在，今晚，就坐在天上。如何做到的？在基督耶稣里（弗2:4-7）。不是我们某个时间将要；我们现在就
是。教会没有意识到自己是谁。瞧？我们现在，此时就是。如何做到？在基督耶稣里，在他里面聚集，

已经从死里复活了。我们的魂是不死的。【7】

   在天上。哦，我真想多用点时间讲讲这点。我在我的圣经上对这里说的天上做了记号。什么叫"天
上"？天上，就是指信徒在基督里的位置。是信徒在基督里所站的位置，是在天上。【8】

    我们现在就在天上。我们现在就在复活的大能中。
 如果没有一个律约束那个，神的儿女就会在这里为自己创造一个世界，并去那儿过自己的生活。你
里面有能力这样做（彼后1:3-11）。如果你里面有了神能力的影子，你就有能力这样做。神是无所不能
的。明白我的意思是什么吗？在你里面的能力会创造......你可以说一句话，它就存在了，并去住在上面。
哈利路亚！就是这样。
 现在这个能力就在教会里(弗3:20-21)，但它是由一个律控制的。那个律不是守一堆的诫命。它是信心
的律。耶稣说："在信的人，凡事都能(可11:23-24)。"如果你能相信它，不管神引导你的魂相信什么，那
就是你的了。凡你凭信心脚掌所踏之地，神都赐给你了(书1:3-9)。阿们！它是你的；你拥有它，只要你能
找到通往信心之律的钥匙，它就能为你开启这能力。你明白我的意思是什么吗？那个能力受控于......如果
你是神的一个儿子，是神的一个女儿，那个能力就永不离开你。它一直与你同在。但你的信心离开了
它，而它仍然在那里。哈利路亚！
 当你得救了，神赐给你信心，让你能从地上的粪土里起来。你的信心胜过了世界上的事。你的信心
是什么？你的信心是神已经在你里面做成的，使你成为神的一个儿子的行为。你停止了说谎，停止了偷
盗，停止了喝酒，因为你的信心把你提升超过了这些东西。阿们！如果你没有这样做，你就没有任何信
心。“你们得救是因着信，也本乎恩。”(弗2:8-9)【9】

同样的大能，同样的基督……哈利路亚。让基要派的人，让那些否认神大能的人去说这是错的吧；
但那只要说话就使世界存在了的同样的大能现在就在那些得到了圣灵的人里面（创1:3）。是的。男人们
和女人们，如今到了我们要找出你们是谁的时候了。魔鬼企图蒙蔽你们，告诉你们说你们是被踩在脚下

的东西。你们不是。你们是神的众儿女。神不是在天上；而是在你们里面。哈利路亚。

让我告诉你一件事，弟兄。那时你就会认识到全能的神活在你里面，不朽的生命。“我的生命，我给
你佐伊的生命，”神的生命在人类里面（约14:15-20）。
呐，朋友们，我知道这是真理。我知道人们没有意识到你是谁。在这里的每一个人都可以超越罪而

生活，可以无罪地生活(约一5:18-19)，活在神里面；你会犯错误，但基督的血会原谅你(约一1:9)。“父
啊，请原谅他们，因为他们所做的他们不知道。”对吗？被挂在各各他十字架上的基督的同样的能力，在
复活的那天，使他活过来的同一位神，现在就在你里面，就是你们得到了圣灵的人。哦，你不爱他吗？

哦。今天请听他慈声呼召。【10】

耶稣，他是道，他有能力也有信心。他怎么做的？他说："我凭着自己就不能做什么（约5:19）。"为
什么？他依靠的是他的本质，他所依靠的是因为他知道他是道。他对那位使他成为道的神有信心。他就
是神，是道，这道是在他的里面，这给了他信心，因为他清楚他的位置。他知道他是谁，因为经上已经
说了他就是这个(路24:25-27)。在这里的每一段经文都确凿地证明了，他绝对是照着经上所说的应验了，
而且他知道他是谁。

 因此，他所依靠的，就是神使他怎么样。如果他能这么做的话，难道我们就不能依靠神使我们成为
信徒这一事实吗？"信的人必有神迹随着他们。"［可16:17-18］他对他是什么有信心。如果你是一个信
徒，那你也对你是什么有信心，你是信徒。你如果对神有信心，圣经在这里说："我们的心若责备我们，
我们就不可能有信心；但如果我们的心不责备我们，那我们就可以有信心了，我们就会对神有信心。"如
果你们想要读的话，是在《约翰福音》3:21，我把经文写在这里了。
 但只要你还在做错事，那你对神就不可能有信心。所以你看，你自己就会知道你错了。因着你知道
自己错了，你自动就把自己给归到罪人里面去了。但当你的心不责备你的时候，而且你又知道自己是个
信徒，那在你和神之间就没有任何障碍了；你可以按你所愿的求，而且你知道他一定会给你，因为这给
你的道，跟给门徒们的是一样的。

    你要做的唯一一件事，就是要对你是谁有信心。对神的道说你是谁有信心。耶稣对神的道说他是什么
有信心："它写的就是我。（路24:44-47）"大卫在《诗篇》里，还有先知们，他们所说的不都是指基督
吗？"我就是从神那里来，由天降下的生命的粮(约6:33-35,48-51)。"阿们！"我就是伊甸园里的那棵生命树
(创2:9)。我是所有这些东西，我是自有永有的(出3:13-15)。"他藉着那完全的信心知道，他就是那位受膏
的弥赛亚(约4:25-26)，神的灵在他身上。他说："我自己什么也不做，而是我对神的信心在做。"神在他里
面，他是道的彰显。当神的道进到你里面时，他就会彰显出来，因为你是一个信徒。明白吗？信徒就是
神的信心在你里面运行(林后4:13;加2:19-20;可11:22)。你们喜欢吗？我喜欢教导到底什么是信心。
 耶稣知道他是谁，没有丝毫的怀疑，他知道他是神的儿子，他知道；因为道已经显明了他。神的道
显明了他是谁。他说："我若不行我父的事，你们就不必信我。我要是不行那些事，你们就不必信我（约



10:37-38）。但我若行了，你们就当信这些事，因为它们就是那应许之道的彰显。"哦！你要是能对这一
点醒悟过来，哪怕只一分钟！你看，道自己证明了他是谁。他说："你们谁能指正我有罪呢？"换句话说就
是："你们中间谁能指出我的生活和我做的事，有哪一点与经上写的弥赛亚不一致呢？"没有人能，因为他
就是。这时，他就有信心相信，无论他说什么都必应验。【11】

如果你嫁给了基督，而基督是神的道。《约翰福音》第1章说："太初有道，道与神同在，道就是
神。"这道成了肉身，住在我们中间。基督是永活的道。他一直都是道。他如今还是道，他永远都是道。
基督是神各种属性的唯一彰显，因为他是神的儿子。【12】

耶稣是唯一完全的人。他舍去性命，给你立了一个榜样。呐，我们该怎么做呢？首先，我要说的
是：耶稣从来不为自己而活。他为别人而度过了一生。这就是完美的永生。你说你上教堂，做各种好
事，那很好。但是，如果你是为自己而活，你就还没有永生。永生是为他人而活。

当他以神的羔羊来到时，就证明了这点。他活着，拥有永生，因为他不是为自己活，他是为别人
活。你接受了那一天（各各他山上），你就领受了永生，你不再为自己活，而是为别人活。

有人说："你怎么受得了别人叫你各种恶名呢？"你不是为自己活。你为别人活，好叫你可以救那个
人。你们成了神的众子。教会现在的麻烦就是忘记了他们是神的儿子（伯38:4-7）。你们是众子，你们取
了基督的位子。你们是众子，所以不要为自己活；要为别人活。

"可是，伯兰罕弟兄，我能为这位弟兄活，因为他真是个好人。"不是指这个。为那恨你的人而活(太
5:43-48)；为那可能会杀你的人而活。他们对耶稣正是那样做的；他们杀了他，而他的死使他可以救他
们。这就是永生。当永生在你怀中时，你就可以面朝天堂了。你牺牲自己的东西，放弃它们，就像绵羊
献出羊毛那样。你一直仰望着各各他。【13】

但当你从神的灵重生时，你就是神的儿子了，而且你一直都是神的儿子，你将永远是神的儿子。没
有什么使你跟这分开，因为你拥有了永生。永恒就是没有开始，也没有结束。【14】
这样，耶稣基督来了，死在十字架上，完成了救赎的工作（付出价钱使之物归原主），使我们得着

儿子的名分。他不使我们成为儿子，因为我们已经是他的儿子，但他使我们得着儿子的名分。只要我们
仍在世上，仍在肉身中，我们就无法被承认是神的儿子，因为我们被魔鬼所管辖。然而，不管怎样，我
们已是他的儿子。加拉太书4:6说："你们既为儿子，神就差他儿子的灵进入你们的心，呼叫：'阿爸！
父！'"五旬节时圣灵降在谁身上？降在神的儿子们身上。在哥林多那里，圣灵降在谁身上呢？降在那些正
聆听神话语的儿子们身上(徒10:44-46)。【15】
哦，靠着神的恩典，愿他让我们明白这极大的奥秘！就像保罗在《以弗所书》谈到丈夫和妻子时

说："这是一个奥秘。"里面讲到女人该如何地敬重她的丈夫(弗5:22-23)。我想在整本圣经里，这是第二处
说到敬重的对象。说："女人敬重她的丈夫，敬重她的丈夫。"而男人在她的妻子面前，也应该活出一种生
命来，好让她的妻子能敬重他，如同敬重神的儿子一样。如果男人没有活出那种生命，那他妻子当然没
法敬重他了，因为她知道他丈夫是个什么样。但如果男人是个值得敬重的人，与他的妻子相敬、清洁地
生活在一起，在他的家人面前是个真正的神的仆人，那么，女人们、孩子们、所有的人都当怀着敬重的
心，尊敬这个神的仆人。【14】
    不管你多么渺小，多么了不起，多么重要，或多么不重要，你在这里是要服务于一个目的，就像我的
手指在这里是为了一个目的。我的眼睛和我们身体的每一部分都是要服务于一个目的。

 它放在这里不只是要看它放在这里时的样子像什么；它放在这里是要服务于它的目的。这么做是神
的神圣计划。如果我们被放在这里是为了一个目的（罗8:28-29），那就没有任何东西能毁灭我们，直到
神的目的成就了。没有任何东西能伤害我们，直到神把我们放在这里的那个目的被彰显了出来(伯
23:14)。
 不管我们有多少的苦难，经历多少的心痛或痛苦，这一切都是有原因的，有它的原因。

 我们以圣经中的挪亚为例。当时有洪水出现。全地都被毁坏了。植物等等都被毁坏了，只留下了挪
亚和他带进方舟的种子(创6,7)。
 神的目的决不可能被打败；没有东西能打败它。今天我们应该多么快乐啊，安息在永生神道的完美
启示上，无论是现在的事，是将来的事，是疾病、痛苦、死亡、危险，没有一样能使我们与永生神的目
的隔绝(罗8:38-39)。

 神在他头脑里想象的，神在他心里筹算要成就的，无论是鬼魔，是权势，没有一样能打断神伟
大、不朽、永恒的计划。它必须照神说的那样成就(诗135:6)。【16】
    神让你来到这里也有一个目的。要是你能去到那个位置你也能为神为自己免除很多的麻烦。【17】
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【16】我知道我的救主活着（58-0406s）12-13
【17】为什么哀哭？说话！（63-0714m）43
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